

Por falta de suministro de agua potable Estudiantes de la UMAG exigen flexibilidad para término del semestre

Una rápida encuesta desarrollada por la Federación de Estudiantes de la UMAG develó que cerca de 950 alumnos, de un universo de dos mil, presentaron problemas en sus hogares con el suministro de agua potable.

Ante esta situación, Carolina Mansilla, dirigente de la organización, explicó que, si bien no están en contra del retorno a las actividades educativas, exigen flexibilidad a esto para terminar de buena manera el semestre.

Por ende, exigen contar con todas las condiciones necesarias, tomando en cuenta, además, que

su realidad como alumnos sea considerada por la casa de estudios. “Estamos hablando de compañeros que no tienen hoy en día para cocinar, para bañarse ni para lavar su ropa. Tenemos compañeros que llevan cuatro o cinco días sin la posibilidad de lavarse el pelo, por ejemplo, y le están diciendo que deben presentarse a una prueba”, explicó Mansilla.

De esta manera, esperan que su opinión sea considerada por el equipo directivo de la UMAG para el desarrollo de las clases, pruebas y todo lo que implica el término del segundo semestre.

